

## スタッフ便り

今年1月に第一子となる娘が生まれ、家に子供がいる慌ただしい生活が始まりました。子供が成長するのは速いと以前より様々な方から伺ってはいましたが、娘の日々の細かい変化に驚かされています。昨日までは握りこぶししかできなかったのが今日は指をばらばらに動かせるようになっていたり、何かかぼんやりした表情だったのがいつの間にかはっきり笑いかけてくれるようになっていたり、どんどん人間らしくなっていく過程は大変興味深く、愛おしいです。あつという間に大きくなってしまふのが目に見えているので、今を大切に家族と暮らしたいと思います。(K.T)

今年から薬を飲み始めました。といっても、血圧を下げる薬でもなく、高値安定で時々限界を突破する尿酸値を下げる薬でもなく、花粉症の薬です。これまではスギ花粉によるアレルギー症状も特になく、今年の春は花粉が大量発生ですとニュースで聞いてもどこか他人事でした。たまに原因もわからず鼻水が止まらなくなることはありましたが、今年は寝ている時の鼻づまりもひどく、朝起きてからは鼻水が止まらず、目もかゆくなり、このような症状が続くため、何かおかしいぞということで薬を飲んだところ、だいぶ症状が緩和されました。桜が咲くころには花粉も終わりだと耳にしたことはありましたが、桜が散った今でも宮城の花粉はまだ多いとニュースサイトに出ています。来年から春がキレイになりそうです。

さて、青葉山ではこの4月から3GeV高輝度放射光施設 NanoTerasu が稼働しました。実験装置から出力された計測データはスーパーコンピュータ AOBA のストレージに保存することが可能で、またスパコンでもデータ解析が可能です。ぜひ活用して頂ければと思います。(S.O)

### 【サイバーサイエンスセンター内 情報部情報デジタルサービス支援課スタッフ異動のお知らせ】

2024. 3. 31 付け

[転出]

早坂 和勝 会計係長 (病院経理課資金経理係長へ)

2024. 4. 1 付け

[転入]

熊谷 和拓 課長補佐 (監査室監査スタッフ (係長) から)

木村 優太 専門職員 (岩手大学技術部情報技術部情報技術室システム開発グループから)



八木山ベニールランドにて (2024年4月)

### SENAC 編集部会

滝沢寛之 水木敬明 後藤英昭 高橋慧智  
今野義則 佐々木明里 大泉健治 小野 敏  
斎藤くみ子

令和6年4月発行  
編集・発行 東北大学  
サイバーサイエンスセンター  
仙台市青葉区荒巻字青葉 6-3  
郵便番号 980-8578  
PDF 作成 株式会社 東誠社